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DELIBERAZIONE  N° 165   DEL 29/10/2020  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  21/10/2020 

 
L’anno duemilaventi  il giorno 29  del mese di Ottobre alle ore 10.36  in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 894479   del  13/10/2020. 
Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino x  

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 10  

 

Presiede la seduta: Il  Presidente  Antonino Santangelo 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 06/11/2020 10:10:58 CET

Signature Not Verified
Signed by ANTONINO SANTANGELO
on 06/11/2020 16:41:34 CET

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 21/10/2020                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  
successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30. 

 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  
 

Scrutatori  Adelfio, Prester, Terranova,   il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  10 

 

Votanti     n.°  10 

 

Voti favorevoli  n.°  10 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 21/10/2020 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 21/10/2020 

L’anno 2020, il giorno ventuno del mese di Ottobre, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità 

telematiche mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, 

del Decreto Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della 

disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di 

Palermo, e con avviso di convocazione prot. n.° 894479 del 13/10/2020, per 

procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funz. Amm.vo, Dott.ssa Maria Concetta 

Calderone.  

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,30, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, 

Ilardi, Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 

Consiglieri. 

   

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei 

Consiglieri: Bruschetta,  Quartararo e Terranova. 
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Si passa al I punto all’ O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri al Presidente, per il  

successivo inoltro alle aziende competenti:  

• “Richiesta spostamento campane raccolta differenziata di Via Troina 

(vicinanze ingresso scuola materna ed elementare Borgo Ulivia)”,  a 

firma del Consigliere Gulemi; 

• “Sollecito richiesta potatura alberi in Via D’Ondes Reggio (marciapiede 

limitrofo al plesso Perez)”, a  firma del Consigliere Quartararo; 

• “Sollecito richiesta potatura alberi in Via F. La Colla, e nel tratto 

limitrofo di Via Oreto (tra Via La Colla e Largo Lionti)”, a firma del 

Consigliere Quartararo; 

• “Richiesta potatura alberi in Via Villagrazia, spartitraffico incrocio dalla 

rotonda di Via Sanfilippo all’incrocio con Via dell’Allodola”, a firma del 

Consigliere Ilardi; 

• “Richiesta rimozione di un ramo penzolante in Viale Regione Siciliana 

Sud-Est, carreggiata laterale, all’altezza di Via del Pellicano”, a firma 

del Consigliere Gulemi. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, informando che,  in 

Via Albiri, all’altezza del Ponte Bonagia,  vi è un albero le cui fronde 

invadono tutto il  marciapiede e parte della carreggiata, comportando un 

potenziale pericolo, sia per i cittadini che per gli automobilisti; pertanto, 

presenterà opportuna richiesta per la potatura, in quanto oggi, non gli è stato 

possibile inviarla, per problemi di connessione. 
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Il Presidente conferma di conoscere la problematica esposta dal collega, 

specificando che le fronde fuoriescono dalla recinzione creando un reale  

pericolo e che la situazione  va risolta.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica di avere 

assistito ieri  ad un fatto increscioso: ovvero due individui senza fissa dimora 

hanno occupato la guardiola del condominio di Via Oreto n.° 43, ad angolo con 

Via Sidney Sonnino, e vi hanno introdotto due materassi. Il casotto è in uno 

stato di abbandono ed è diventato un ricettacolo di rifiuti. Questo avvenimento 

ci porta a riflettere: sicuramente la crisi economica avrà inciso parecchio sulla 

vita di questi uomini senzatetto; basta poco per far parte di questa categoria, 

l’assenza di un lavoro, la  mancanza di una casa o di una famiglia: sono tutte 

cose che possono catapultare chiunque in questa categoria. Occorre capire se 

esista un piano da parte dell’amministrazione per questi cittadini, per cui 

sarebbe opportuno contattare l’Assessore Mattina, perché la situazione, a suo 

parere, è molto seria. Sarà suo compito procurarsi altre informazioni su questi 

senzatetto. 

Il Presidente ringrazia il collega per aver portato a conoscenza del Consiglio 

questa problematica, ma aggiunge che non si conosce la storia di questi 

senzatetto, ma pensa che sicuramente vi saranno associazioni che si 

occuperanno del loro disagio.   

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che si congratula con il 

Consigliere Bruschetta per aver evidenziato questo problema ma bisogna dire 

che queste persone vanno aiutate, in quanto si tratta di un bisogno primario; 

riguardo al casotto, considerato che è in degrado e senza recinzione, andrebbe 

recintato o addirittura dismesso, perché potrebbe anche rappresentare un 

pericolo. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che, rifersice di aver 

contattato il capo del condominio, che gli ha riferito che si era parlato di 

dismetterlo ma, non essendosi raggiunta la maggioranza in assemblea 

condominiale, non si è potuto procedere, pertanto se ne riparlerà nella prossima 

seduta dell’assemblea condominiale. 

Il Presidente vuole rappresentare la vicinanza di tutto il Consiglio a 

Valentina Chinnici per la morte del padre, che in passato è stato Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, uomo straordinario e di grande virtù. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che si associa al dolore 

della famiglia, aggiungendo che era davvero un uomo eccezionale. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, specificando che 

difficilmente i condomini accettano i senzatetto nel loro residence,  per cui si 

augura che la problematica esposta dal collega Bruschetta possa avere 

soluzione. Ritiene necessario affrontare un’altra questione, ovvero il 

rifacimento del manto stradale di una piccola via che trova tra Via Luigi 

Manfredi e Via Guadagna: precisa che per tale questione ha presentato varie 

mozioni e interrogazioni, ma senza alcun esito. Quando piove, tale via diventa 

impraticabile e si sono formate alcune buche e solchi sul manto stradale. 

Il Presidente evidenzia che sicuramente non si tratta solo di rifacimento del 

manto stradale ma occorreranno opere di urbanizzazione, quali le   caditoie; in 

passato, il Consiglio ha portato avanti tante  battaglie per eliminare un casotto 

che era presente in questa via. Indi invita i singoli consiglieri a fare un report 

delle mozioni presentate e raggrupparle per tipologia di intervento, per poi fare 

alcune riunioni ad hoc, alla presenza di chi se ne occupa per competenza. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Prester, che comunica che la 

carreggiata di Via Stazzone è invasa dagli arbusti degli alberi, per cui chiede 

che vengano urgentemente potati. 

Il Presidente, alla luce delle argomentazioni esposte, invita la Segretaria a  

predisporre un nuovo invito per l’Assessore Marino, perché sono tanti gli alberi 

del territorio circoscrizionale che devono essere potati.  

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, specificando che l’intervento 

richiesto dalla collega Rappa per il rifacimento del manto stradale della stradina 

che va da Via Luigi Manfredi a Via Guadagna è un piccolo tratto. Nella passata 

consiliatura, il Consigliere Chinnici si è battuto molto per questa zona ma ora 

che è Consigliere Comunale potrebbe fare ancor di più. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che vuole  porre 

l’attenzione sulle campane della raccolta differenziata allocate in Via Troina e 

posizionati vicino alla scuola e di fronte alla chiesa di Santa Caterina, che 

offrono ai cittadini uno spettacolo poco decoroso perché spesso stracolme.  Le 

campane sono traboccanti di rifiuti,  per cui i cittadini si sentono autorizzati a 

gettare per terra i rifiuti. L’Assessore Marano aveva assicurato che i cassonetti 

RSU ubicati vicino alle scuole sarebbero stati spostati ma, ancora oggi, questo 

non è avvenuto. Più volte il Consiglio ha invitato il Presidente Norata, ma 

questi non ha dato alcuna risposta. 

Il Presidente propone di trattare ogni singolo argomento in commissione per 

poi portarle in Consiglio. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che riferendosi alla 

problematica evidenziata dal Collega Quartararo, specifica che è un problema 

che deve essere risolto e potrebbero esserci due soluzioni: o si tolgono i 
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cassonetti ubicati vicino alla scuola, che danno un’immagine indecorosa, o si 

procede con un piano regolamentato e costante dello svuotamento. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale della seduta di giorno 

13/10/2020, approvato, alle ore 10,21, per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 9. 

Esauriti   gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,25, chiude la seduta.   

Il Segretario        Il Presidente    

 Maria Concetta Calderone             Andrea Gulemi 

 Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/10/2020 14:18:49 CET

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 29/10/2020 19:48:52 CET

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X X

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 29/10/2020 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 21/10/2020
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